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Oggetto: Convenzione Lega e Tasse Federali 

 

Presidente, Consiglieri Federali, Revisori dei Conti, Segretario, 

 

il susseguirsi delle numerose comunicazioni da parte della Lega e da parte della Federazione ci ha frastornati. 

 

Da una parte i vertici di Lega che, senza convocare l’assemblea delle Società, decidono di rescindere la convenzione 

con la Federazione e annullare le delibere prese dall’Assemblea Ordinaria dei Soci pochi giorni prima, dall’altra la 

Federazione che emana le norme per il tesseramento   comunicando solo a pochi giorni  dalla scadenza che le tasse per 

l’iscrizione ai Campionati sono così cambiate: 

- Serie A1   € 3.250, con una maggiorazione di 13 volte in più della passata stagione (€ 250) 

- Serie A2   € 1.625, con una maggiorazione di 13 volte in più della passata stagione (€ 125) 

- Serie B     €    562, con una maggiorazione  di  9 volte in più della passata stagione (€ 62 ) 

 

Non crediamo che, rispetto alla passata stagione,  saranno applicate alle specialità nostre consorelle le stesse percentuali 

di aumento sulle tasse previste per l’iscrizione ai campionati. 

 

Il difficile contesto che stiamo vivendo ci porta ad una svolta epocale, va riscritto un nuovo capitolo per dare credibilità 

e crescita  a questo sport. 

 

Riteniamo che le società rimaste siano ben “presenti sul campo” e possano portare un contributo fondamentale nel 

“riscrivere” alcune regole.  

 

La rescissione della convenzione con la Lega, fa ritornare nelle casse della Federazione la somma   di  € 52.000 

(mancato contributo) più € 140.000  dei diritti televisivi Rai che   venivano versati alla Lega per un importo totale di 

circa 192.000 €.  Con queste somme che non verranno versate alla Lega, la Federazione potrà organizzare i Campionati 

di serie A e di serie B garantendo la raccolta dei risultati in tempo reale, la loro pubblicizzazione  e il costo delle riprese 

delle partite che dovranno essere irradiate nel numero stabilito dal contratto Rai.  

Questa operazione non comporterà alcun costo aggiuntivo per la Federazione e quindi non è giustificabile alcun 

aumento sull’importo delle tasse che la Federazione riscuoteva nella passata stagione. 

 

Pensiamo che si possano migliorare molte cose aumentando l’efficienza in modo da fare diminuire i costi in capo alle 

società !! 

 

A titolo di esempio, fino allo scorso anno le società pagavano per l’iscrizione al Campionato  di serie B una tassa di € 

500 che veniva versata alla Lega ed una tassa di € 62 versata alla Fihp.  

In cambio le Società di serie B ricevevano una inefficiente organizzazione ed una scarsa pubblicizzazione dei propri 

risultati. 

Riteniamo che i Comitati Regionali organizzatori delle cinque fasi zonali dei campionati giovanili,  possano farsi carico 

in maniera semplice ed efficace dell’organizzazione della prima fase del  

campionato di serie B. La tassa d’iscrizione al Campionato di serie B potrebbe essere aumentata di 100€ (totale da 

versare a Fihp  € 162) e questo aumento potrebbe essere girato ai Comitati Regionali come contributo per il maggior 

lavoro.   

 

In questo modo le società di serie B risparmierebbero 400€ e avrebbero un’assistenza maggiore di quella ricevuta fino 

ad oggi.  

 

In un ottica di massima trasparenza e nel tentativo di ottimizzare i costi, utilizzando i dati sommari e poco trasparenti 

che la Lega ci ha fornito, la Fihp, con l’assurda ipotesi di sostituirsi alla Lega (sindacato delle Società), farebbe affluire 

nelle proprie casse circa 500.000€.  

 

Leggendo i costi indicati nel sommario rendiconto della Lega,  la Federazione, organizzando in proprio i Campionati, 

risparmierebbe almeno il 50% offrendo gli stessi servizi. 

 

Si tratta di un risparmio che dovrà andare a tutto vantaggio delle società che fino ad oggi erano spremute senza avere 

alcun benefit in cambio. 

 



Ci sembra fuori luogo che la Federazione imponga il pagamento delle stesse tasse, pur avendo dei costi nettamente 

inferiori e senza neppure informare le società di come verranno impiegati.  

 

Il rilancio e la credibilità di questo e di tutti gli sport passa attraverso la chiarezza. 

 

A fronte di un progetto che indichi come verranno utilizzate le tasse d’iscrizione e quella sugli stranieri, siamo disposti 

ad accettare anche un aumento riguardo a quanto veniva versato a Fihp nella passata stagione dalle società di serie A.  

 

Questa non è una presa di posizione nei confronti della Federazione; ma le società  semplicemente non possono perché 

non hanno la disponibilità finanziaria per accettare tutto ciò. 

 

Se fosse necessario, desideriamo sottoporre alla vostra attenzione che, in questo “scenario  economico proibitivo”, è 

estremamente difficile reperire fondi.  

 

Le società sono disposte ad investire nel futuro di questo sport e dei propri giovani, ma hanno bisogno di capire con 

chiarezza dove e come verranno utilizzati i soldi che con tanta difficoltà reperiscono. 

 

E’ per questo motivo che ritengono fondamentale lavorare insieme e poter esprimere il loro punto di vista per fare 

crescere questo sport, sia quantitativamente che qualitativamente ! 

 

Siamo a richiedere per i motivi sopraesposti di poter versare all'atto dell'iscrizione ai campionati la medesima tassa  

pagata lo scorso anno a Fihp. 

 

Nel contempo vorremmo valutare la possibilità di investire le nostre risorse in un progetto che sia da tutti condiviso 

 

In attesa di una sollecita risposta che risolva questa critica situazione e che attenui la tensione che ormai ci attanaglia da 

diversi mesi, cogliamo l’occasione per porgere cordiali saluti. 

 

21 luglio 2014 

            Il Presidente 


